
 

 

 
 

ACTA  

SESIÓN DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DEL 

SEMESTRE 2022-2 

Siendo las 17:16 horas del 23 de noviembre del 2022, se reunieron mediante enlace zoom, el Dr. 

Dante Alfredo Chávez Abanto, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales y Presidente del 

Consejo de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°002-2022-UCV-VA-FCE/D, Dra. Marianela 

Karina Solano Campos, Directoras de la Escuela de Contabilidad y Miembro del Consejo de Facultad, 

mediante Resolución de Facultad N°002-2022-UCV-VA-FCE/D, Dr. José Guevara Ramírez, Docente 

Tiempo Completo, Miembro del Consejo de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°002-2022-

UCV-VA-FCE/D, Sr. Anderson Cumpa Tello, Estudiante, Miembro del Consejo de Facultad, mediante 

Resolución de Facultad N°002-2022-UCV-VA-FCE/D, la Sra. Dicha Vega Durand, Egresada, Miembro 

del Consejo de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°002- 2022-UCV-VA-FCE/D, Dra. Lilian 

Pozo Trigoso, Directora de la Escuela de Administración en Turismo y Hotelería y la Mba. Katherine 

Julissa Cruzado Quintana, Asistente de la Facultad de Ciencias Empresariales, para tratar los temas 

de la agenda: 

I. AGENDA: 
 

1. Semestre Académico 2022-2 

2. Evaluación Externa CINDA. 

3. Proyectos de Extensión Universitaria. 

4. Participación en PRME. 

5. Guías Académicos. 

6. Logros Institucionales. 

 

 
II. DESARROLLO DE LA REUNIÓN: 

El Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales y Presidente del Consejo de Facultad, mediante 

Resolución de Facultad N°002-2022-UCV-VA-FCE/D, tomó la palabra para saludar a los presentes y 

dar por iniciada la reunión, correspondiente al semestre 2022-2, recalcando que, cada semestre se 

realizará una reunión de Consejo, según lo estipulado en el Reglamento Académico de Facultad. 

Además, recalcó que, en cada reunión el Presidente del Consejo presentará a los demás miembros 

información importante que le competen a las escuelas adscritas a la Facultad. 

 

Como primer punto de la agenda, el Decano, informa a los miembros de Consejo de Facultad que, 

las clases para este semestre 2022-2, se desarrollan bajo la modalidad presencial adaptada a la 

virtualidad, recalcando que, las escuelas vienen utilizando simuladores de negocios que acercan al 

estudiante a la realidad a partir de las aulas. En ese sentido, agradeció la gestión del Dr. José 

Guevara, quién es el encargado de programar las capacitaciones para los docentes de las 6 escuelas 

de la Facultad. Dichas capacitaciones tienen como finalidad que el docente conozca el correcto uso 

del simulador. 

 



 

 

El decano, para continuar con el tema de la agenda mencionó que, las escuelas también 

desarrollarán congresos y seminarios internacionales para reforzar los conocimientos de sus 

estudiantes; y a través de capacitaciones de especialidad van a retroalimentar las capacidades de 

sus docentes. 

Como segundo tema, el decano informó que se pasó una evaluación Externa por parte de CINDA lo 

cuál conlleva a varias actividades dentro de las cuales fueron: las capacitaciones a 90 estudiantes 

elegidos por la facultad de los diferentes campus y ciclos, solicitud de Evidencias de cursos de 

formación continua, complementarios a las titulaciones oficiales de grado y también se eligieron a 

varios docentes de las escuelas, quienes pasaron entrevista con los evaluadores. 

Como tercer tema de la agenda, el Decano, comunica a los miembros de Consejo de Facultad, sobre 

los proyectos de extensión Universitaria que las escuelas han presentado, los cuales fueron 

aprobados mediante resolución, por el Decanato. Dichos proyectos se iniciaron este semestre. 

Como cuarto punto, el Decano, indica que este semestre se ha participo en el PRME y como 

representantes de la facultad asistieron al evento la Mgtr. Lita Cervantes Mendoza y el Docente Juan 

Carlos Verastegui los cuales dejaron bien en alto a la universidad. 

Como quinto tema, el Decano, explica que se han implementado guías académicos quienes asisten 

a los estudiantes de los primeros ciclos, para ayudarlos en los trámites administrativos y 

acompañamiento semestral. 

Como último tema de la agenda, el Decano informa a los miembros de Consejo de Facultad, sobre 

los logros institucionales que ha obtenido la Universidad, en la cual se destaca el  logro de obtener 

el "Estatus Premier Plus" como socio estratégico de CISCO Networking. Además que formamos 

parte, desde el mes de octubre del 2022, de la Red de Escuelas de Negocios Internacionales (NIBS), 

una asociación con más de 70 escuelas de negocios de las principales universidades de todo el 

mundo. Igualmente se logró la firma de Convenio con el Colegio de Licenciados en Turismo de Lima 

como también la escuela de Economía forma parte de la actividad denominada “Jueves del 

Economista” el cual se desarrolló en entorno virtual vía zoom y transmitido por Facebook Live en 

alianza estratégica con la Red Económica UCV y el Colegio Iberoamericano de Doctores. 

Estos logros son importantes porque reafirman la calidad en la enseñanza, que involucran a los 

estudiantes y docentes. 

Después de finalizar los temas de la agenda, el Dr. Dante Alfredo Chávez Abanto, Decano y 

Presidente del Consejo de Facultad dio pase a los demás miembros del Consejo de Facultad para 

que expresen sus opiniones respecto a los puntos tratados. Cada uno de ellos aportaron con sus 

ideas en beneficio y mejora de la Facultad de Ciencias Empresariales.



 

 
 

Siendo las 17:48 horas el Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales, Dr. Dante Alfredo Chávez 

Abanto dio por terminada la reunión, habiendo cumplido con la agenda establecida. Todos los 

presentes firman el acta en señal de conformidad. 

 
Trujillo, 23 de noviembre de 2022 

 

 
 
 
 

Dr. Dante Alfredo Chávez Abanto 
Decana de la Facultad de Ciencias Empresariales 

 
 

 
Dra. Marianela Karina Solano Campos 

Directora de la Escuela de Contabilidad 

Docente tiempo completo 

 
 

 
Sr. Anderson Cumpa Tello 

Estudiante 
 

Sra. Dicha Vega Durand 
Egresada 

 
 
 

 
Dra. Lilian Consuelo Pozo Trigoso 

Directora de la Escuela de Administración en 

Turismo y Hotelería 

 
 
 

Mba. Katherine Julissa Cruzado Quintana 

Asistente de Facultad de Ciencias Empresariales 

 
 
 

 



 

 

III. EVIDENCIAS 
 

ANEXO 1: 

Enlace de reunión: https://zoom.us/j/91533545016 

Link de grabación: 
https://zoom.us/rec/play/k_NTZDNzfJm5rPFSOdrDBxltxRNVOiypSMyI0EyfmFZYtv3jJeSTqSG

sXyssTdl_Y0xA1DVY9FvrSWjI.wDplLCCNIZdUwSji?continueMode=true&_x_zm_rtaid=IgpBUi

uWQwaptTb-_WZ5-

A.1669296262593.3ebff3cf0a094f1a8577c731cb36655e&_x_zm_rhtaid=941 

 

ANEXO 2: CAPTURAS DE PANTALLA DE LA REUNIÓN 28-04-2022 
 

 
 

https://zoom.us/j/91533545016
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https://zoom.us/rec/play/k_NTZDNzfJm5rPFSOdrDBxltxRNVOiypSMyI0EyfmFZYtv3jJeSTqSGsXyssTdl_Y0xA1DVY9FvrSWjI.wDplLCCNIZdUwSji?continueMode=true&_x_zm_rtaid=IgpBUiuWQwaptTb-_WZ5-A.1669296262593.3ebff3cf0a094f1a8577c731cb36655e&_x_zm_rhtaid=941
https://zoom.us/rec/play/k_NTZDNzfJm5rPFSOdrDBxltxRNVOiypSMyI0EyfmFZYtv3jJeSTqSGsXyssTdl_Y0xA1DVY9FvrSWjI.wDplLCCNIZdUwSji?continueMode=true&_x_zm_rtaid=IgpBUiuWQwaptTb-_WZ5-A.1669296262593.3ebff3cf0a094f1a8577c731cb36655e&_x_zm_rhtaid=941
https://zoom.us/rec/play/k_NTZDNzfJm5rPFSOdrDBxltxRNVOiypSMyI0EyfmFZYtv3jJeSTqSGsXyssTdl_Y0xA1DVY9FvrSWjI.wDplLCCNIZdUwSji?continueMode=true&_x_zm_rtaid=IgpBUiuWQwaptTb-_WZ5-A.1669296262593.3ebff3cf0a094f1a8577c731cb36655e&_x_zm_rhtaid=941


 

 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 

ANEXO 3: ASISTENCIA A LA REUNIÓN CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 
CIENCIAS EMPRESARIALES. 

 
 

 


